



麻生っ子

行方市立麻生小学校
学校だより第8号
2024年12月2日

教育目標 「夢をはぐくみ 未来に生きる力の育成」

目指す児童像 ○ 自ら学び考える子 ○ 認め合い協力し合える子 ○ 命を大切にできる子

12月になり、2024年も残り1か月となりました。各学年では、2学期のまとめに取り組んでいます。気温がだいぶ下がり、寒さが実感されるこの頃ですが、休み時間には、元気いっぱい校庭で遊ぶ児童の姿が見られます。インフルエンザなどの感染症に気を付けて、12月も元気に充実した毎日が過ごせるよう、支援していきたいと思ひます。

あいさつ運動



毎朝、計画委員を中心にあいさつ運動を実施しておりますが、11月は、行方市長様、教育長様、教育委員会、行方ネットワーク連絡協議会の方々にご参加いただき、あいさつ運動を実施しました。最終日には麻生中学校の生徒も参加し、さわやかなあいさつが広がりました。

歯ッピーウィーク



11月に麻生小歯ッピーウィークを実施しました。全学級、保健委員会によるハブラシチェックや養護教諭による歯磨き指導を行いました。

健やかな成長のために、歯と口の健康にも自分で気を付けていけるよう指導しています。歯科医受診のお知らせが届いて、まだ未受信の場合は、早めの受診と学校へ治療報告書の提出をお願いします。



持久走大会



11月22日に持久走大会を実施しました。記録の更新、苦しくても最後まで完走、上位入賞など、立てた目標はそれぞれですが、みんなよく頑張りました。ボランティアで走るコースを見守っていただきました保護者の皆様、応援していただいたご家族の皆様、ありがとうございました。

学びの様子から

3年生：環境科学センター出前授業

1人1台顕微鏡を使ってプランクトンの観察をしたり、霞ヶ浦の水質について説明を聞いたりして、霞ヶ浦の水環境について学びました。



PTA指導者研修会



11月30日、茨城県県東地区PTA指導者研修会が行われました。

分科会の中で、本部役員の皆様が、本校のPTAの取組について発表しました。専門委員会の様々な取組、学校行事やボランティアへの協力、地域と連携した教育活動などについて説明していただきました。学校と保護者、地域が協力して子供たちの成長を支えている取組について、助言者の先生からもお褒めの言葉をいただきました。

学校の教育活動に対する保護者の皆様、地域の皆様の御協力に改めて感謝申し上げます。

1年生:羽黒山へ校外学習

まつぼっくりやどんぐり、落ち葉など
たくさんの秋を見付けてきました。



2年生:まちたんけん

学校のまわりを探検しました。
御協力いただいた事業所の皆様ありがとうございます。
ございました。



3年生:郷土カルタ

カルタを楽しみながら、郷土のことを学びました。



4年生:環境美化センター見学

私たちの生活を支える施設について学びました。
エコバック作りも楽しかったようです。



5年生:水産業体験教室

市役所の農林水産課、霞ヶ浦水産事務所、麻生漁業協同組合の関係者の方々に御協力いただき、地域漁業の取組や水産資源の保護について理解を深めることができました。

間近で見る帆引船や漁の迫力に、児童も感動した様子でした。



6年生:麻生東小と遠隔合同授業



総合的な学習の時間に、麻生東小学校とオンラインで繋いで中間報告会を行いました。